



“**Montellano versus Lepe**” Pedro Barquero, plataforma Democracia y Libertad en el PP

ALMERÍA | **GRANADA** | JAÉN | MÁLAGA | ANDALUCÍA | MURCIA | NACIONAL | INTERNACIONAL | PUBLICIDAD | FRANQUICIAS

CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | MOTOR | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | SERVICIOS

Sigue en directo el rescate del Helimer 207 en la bahía de Almería
 ▶ Granada ▶ Cultura ▶ Granada acogerá la XV edición del...

Lunes, 25 de Enero 2010

[MULTIMEDIA](#) | [REGISTRARSE](#)

GRANADA

TITULARES: ▶ IU lleva al Parlamento andaluz la degradación de las Albuferas...

Granada acogerá la XV edición del Salón Internacional del Cómic entre los días 11 y 14 de marzo

El director del IAJ ha asistido a la presentación del cartel de este año, obra del dibujante vinculado a la capital granadina Kenny Ruiz

22-01-2010 15:51

[COMPARTIR ESTA NOTICIA](#)

- COMENTAR
 - IMPRIMIR
 - ENVIAR POR EMAIL
- 

GRANADA.- Según ha explicado el director del IAJ, el Salón Internacional del Cómic de Granada se ha consolidado desde 1994 como "el evento de cómic más destacado en Andalucía y entre los tres más reconocidos en el panorama nacional". En este sentido, Raúl Perales ha querido destacar el progresivo incremento en el número de participantes de este evento, cuya última edición reunió a 37.000 personas, mientras que para la presente se espera superar los 40.000. Una asistencia que cobra aún mayor valor, en opinión del responsable del IAJ, al tratarse de un perfil "eminentemente joven", con una edad media en torno a los 22 años.

Como novedad para esta edición del evento, Perales ha anunciado que habrá una exposición dedicada a la ganadora del Certamen Andaluz de Cómic 2009 que convoca el IAJ como parte del Programa Desencaja, la joven jienense Cristina Martos Vela.

Una muestra de la "clara apuesta" que desde el IAJ se hace por este sector, especialmente a la hora de apoyar al cómic andaluz.

Perales ha subrayado también la elección de otro joven dibujante, Kenny Ruiz, para el diseño del cartel de este año. Este autor, nacido en Alicante y "granadino de adopción", está considerado como uno de los autores más importantes en la escena nacional y europea, habiendo destacado especialmente gracias a la saga 'El cazador de rayos' y el cómic 'Barcelona', merecedor de los premios a la mejor obra y al mejor guión en el Salón del Cómic de Barcelona, en 2005.

Programación

Entre las novedades del XV Salón Internacional del Cómic de Granada se encuentran la celebración de una jornada de reuniones técnicas para profesionales del sector, así como la recuperación del espacio expositivo de la ciudad, con sendas muestras en la Biblioteca de Andalucía y en la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Granada.

Igualmente y como es habitual en esta cita, los aficionados podrán hablar con algunos de sus dibujantes favoritos y conseguir dedicatorias de algunas de las mejores firmas internacionales. En el primer avance de invitados, destacan autores como Joe Kubert, Rick Veitch y Rodrigue, junto con el subdirector del Festival de Cómic de Angoulême, Jean Luc Bittard, o la presidenta del Museo del Cómic de Nueva York, Ellen S. Abramowitz.

Finalmente, este evento permitirá que los y las jóvenes dibujantes de cómic, tanto profesionales como aficionados, se relacionen de forma directa con editores de prestigio, concertando entrevistas profesionales con perspectivas laborales. Hasta la fecha, está confirmada la presencia de editoriales tan importantes como Vertigo DC (Estados Unidos) o Glénat (Francia).



Patronato de Turismo edita una guía con lo mejor de la Semana Santa de la provincia



Festival benéfico para escuelas y cantantes de copla en Albolote



Abierto el plazo de presentación de originales al VI Premio de Poesía Javier Egea

[AGENDA](#) | [MAS LEÍDOS](#)

- ▶ Helimer 207: Crónica de un accidente
- ▶ Recuperado el cuerpo del primero de los tripulantes del Helimer 207
- ▶ Helimer 207: Biografía de un helicóptero
- ▶ Comienza el rescate de los tripulantes del Helimer 207, que se realizará durante varios días
- ▶ Muere un hombre de 32 años en un accidente de tráfico en la N-340 en Adra
- ▶ Cruz Roja mantiene la asistencia psicosocial a los familiares de los fallecidos en el helicóptero

